

2.—*Résolu*: Sur les représentations de M. l'échevin Duquette, que des rapports soient présentés au Conseil recommandant que, dans l'intérêt de la santé publique, des égouts soient construits dans les rues suivantes, conformément aux dispositions de l'art. 544, 62 Vict., chap. 58, pourvu que le rapport de l'ingénieur sanitaire soit favorable:

Rue Christophe-Colomb, à partir de l'égout actuel jusqu'à l'orphelinat St-Arsène;

Rue Boyer, depuis l'égout actuel jusque vis-à-vis l'église Notre-Dame-du-Rosaire, rue St-Hubert;

Rue Dufferin, de l'égout actuel jusque vis-à-vis l'orphelinat St-Arsène;

Rue Bélanger, depuis l'égout actuel jusqu'aux limites de la Ville.

3.—Soumise une requête des directeurs du "Brehmer's Rest" pour les cas de tuberculose (Ste-Agathe), qui demandent une subvention.

M. le président déclare qu'il a eu une entrevue à ce sujet avec le docteur A.-J. Richer. Il est allégué, dans cette requête, que la Ville devrait aider cette institution, attendu qu'un certain nombre de pensionnaires viennent de Montréal.

Résolu: Que le secrétaire écrive aux directeurs de cette institution et leur pose les questions suivantes: 1o. Quel est le nombre de malades de Montréal qui se trouvent actuellement dans cet établissement? 2o. Ce que coûte l'entretien de chaque malade? 3o. Qu'est-ce que l'institution demanderait pour le soin de chaque pauvre que la Ville lui enverrait?

4.—*Résolu*: De prier le docteur J.-J. McCarrey de préparer un rapport complet, pour la prochaine assemblée, au sujet du nombre des inspecteurs du service d'inspection des aliments qui ont besoin d'imperméables et de bottes en caoutchouc, et d'inclure dans cette liste le nom de l'inspecteur Côté, du service des maladies contagieuses.

5.—*Résolu*: Vu le rapport de l'ingénieur sanitaire, de présenter au Conseil un rapport recommandant que, dans l'intérêt de la santé publique, un égout public soit construit dans la rue Lenoir, à partir de l'égout actuel jusqu'à une distance de 75 pieds vers le Nord, conformément aux dispositions de l'art. 544, de 62 Vict., chap. 58.

6.—*Résolu*: D'autoriser l'ingénieur sanitaire à acheter deux manomètres à mercure pour éprouver les appareils de plomberie, ainsi que les cadres requis pour les cartes dont on se sert pour l'examen des plombiers.

7.—Soumis un rapport de l'ingénieur sanitaire au sujet des réparations requises aux bains publics, avant qu'ils ne soient ouverts pour la prochaine saison.

8.—*Résolu*: Que l'ingénieur sanitaire soit prié de préparer un estimé de ce que coûteraient les changements à exécuter au toit du bain Gallery.

9.—*Résolu*: Que cette Commission visite les bains publics afin que les membres puissent s'assurer par eux-mêmes que des réparations sont nécessaires.

10.—Soumis un rapport du docteur J.-E. Laberge, au sujet de sa mission à la convention de la "American School Hygiene Association", à Atlantic City, E.U., les 17 et 18 du mois dernier.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu, et que des remerciements soient offerts audit officier pour avoir si dignement représenté la Ville à cette convention.

11.—*Résolu*: Que soit reçu le rapport du Médecin Officier de Santé déclarant que la Cour du Recorder n'a accepté que le rapport contre le médecin de famille qui a négligé de rapporter une naissance, et a refusé de recevoir la plainte contre le père de famille ayant commis la même offense, alléguant que, suivant le règlement No 315, le médecin est en premier lieu tenu responsable de la déclaration des naissances; et que le Médecin Officier de Santé soit prié de mettre en force la loi contre les médecins en faute à ce sujet.

Ajournement.

I. J. FLYNN,
Secrétaire.

2.—*Resolved*: That, in view of the representations of Ald. Duquette, reports be made to Council recommending that, in the interests of public health, public sewers be laid in the following streets, in accordance with the provisions of Art. 544, of 62 Vict., chap. 58, provided that the sanitary engineer reports in favor of the same:

Christophe Colomb street, from the present sewer to the St. Arsène Orphanage;

Boyer street, from the present sewer to opposite the Notre-Dame du Rosaire church, St. Hubert street.

Dufferin street, from the present sewer to opposite St. Arsène Orphanage;

Bélanger street, from the present sewer to the City limits.

3.—Submitted a request for a subsidy from the authorities of the Brehmer's Rest for cases of tuberculosis (Ste. Agathe).

The chairman stated that he had an interview with Dr. A. J. Richer, on the subject. It was contended that the City should aid the institution as a number of the inmates came from Montreal.

Resolved: That the secretary write to the said authorities asking them the following questions: 1st. The number of patients from Montreal now in the institution? 2nd. The expense of maintaining each patient? 3rd. What the institution would charge for the care of each poor patient sent to the institution by the City?

4.—*Resolved*: That Dr. J. J. McCarrey make a complete report, for next meeting, concerning the number of inspectors in the Food Inspection department, requiring raincoats and rubber boots; and that inspector Côté, of the Contagious Diseases department, be included in the list.

5.—*Resolved*: That, in view of the report of the sanitary engineer, a report be made to Council recommending that, in the interests of public health, a public sewer be laid in Lenoir street, from the existing sewer to a distance of 75 feet northwards, in accordance with the provisions of Art. 544 of 62 Vict., chap. 58.

6.—*Resolved*: That the sanitary engineer be authorized to purchase two vacuum gages for testing plumbing apparatus, and the necessary frames for the charts used in connection with the examination of plumbers.

7.—Submitted a report from the sanitary engineer re the repairs required to the public baths before their being opened for the coming season.

8.—*Resolved*: That the sanitary engineer prepare an estimate of the cost of altering the roof of the Gallery bath.

9.—*Resolved*: That this Committee visit the public baths in order that the members may personally ascertain, what repairs are required.

10.—Submitted a report from Dr. J. E. Laberge upon his mission to the convention of the "American School Hygiene Association" held, at Atlantic City, U.S., on the 17th and 18th, ult.

Resolved: That the said report be received, and that the thanks of this Committee be accorded to said officer for the able manner in which he represented the City at the said convention.

11.—*Resolved*: That the report of the Medical Health Officer stating that the Recorder's Court received only the report against the family physician, who failed to report a birth, and declined to receive the one against the father of a family for the same offense, alleging that, according to By-law 315, the physician was held primarily responsible for the reporting of births, be received; and that he be instructed to enforce the law against delinquent physicians in this connection.

Adjourned.

I.-J. FLYNN,
Secretary.